
Abg. Windhuis führte aus, Ziel des Antrags sei es, die im Kreisausschuss im Jahre 2002 
beschlossene „Richtlinie für die Beurteilung und den Bau von Radwegen an Kreisstraßen“ 
aufzuheben, weil inzwischen neuere Richtlinien der Forschungsgesellschaft für Straßen- und 
Verkehrswesen (FGSV) herausgegeben wurden, die auch in der Kreisverwaltung angewendet 
werden. 
 
Vor einer Abstimmung über den Beschluss-Vorschlag wies der Vorsitzende, Abg. Steiner, darauf 
hin, dass der Beschluss als Empfehlung an den Kreisausschuss formuliert werden müsse. 
 


